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REQUERIMENTO Nº 303 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 Quais ações estão sendo realizadas para a 

implementação e aplicação da nova Lei de Licitações, lei federal nº 14.133 

de 01/04/2021? Os agentes de contratação já estão sendo treinados de 

acordo com a nova lei? Já estão sendo avaliados os parâmetros 

necessários para integração dos sistemas atuais em utilização com o 

PNCP (Portal Nacional de Contratações Públicas) ou a administração 

pretende substituí-los completamente pelo PNCP? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esta informação é necessária para entendimento se a administração 

já está avaliando quais os impactos e quais as medidas serão necessárias serem 

adotadas, em razão da substituição da lei federal 8.666/93 e 10.520/02, pela nova lei 

de licitações (nº 14.133 de 01/04/2021) em até 2 anos de sua data de publicação.       

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 02 de setembro de 

2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


